

# Les spectateurs au rendez-vous pour le festival du film paysan



## VERNOUX EN-VIVARAIS

Le public est venu très nombreux découvrir le film « Douce France » proposé par le groupe local de la Confédération paysanne au cinéma d'Écran Village, dimanche 29 janvier.

## DÉFENDRE LES TERRES AGRICOLES

Ce film documentaire, très apprécié du public qui l'a longuement applaudi, montre la prise de conscience d'adolescents de Seine-Saint-Denis quant à la nécessité de défendre les terres agricoles de la bétonisation face au énième grand projet de loisir et de commerce dans leur département. Au-delà des émotions que procure ce film, ce sont

bien des thèmes chers à nos territoires ruraux dont il était question et qui ont été au centre des échanges nourris après la projection, entre les paysans locaux et les spectateurs : luttes contre l'artificialisation galopante des terres agricoles, souveraineté alimentaire, aménagement des territoires, préservation des ressources naturelles et développement d'une agriculture paysanne qui rémunère ses travailleurs tout en permettant un accès à une alimentation de qualité et de proximité pour tous.

Cette soirée s'est bien évidemment terminée autour d'un pot composé de produits paysans locaux qui ont ainsi permis à chacun de continuer les discussions autour d'un verre ou d'une caillette.

**Pour aller plus loin :**

[www.conf07.fr](http://www.conf07.fr)